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６月22日休会【定款第7条-1⒟⑴】

本日のお知らせ（６月15日）
ＩＤＭ親睦夜間例会 
会場／名鉄グランドホテル
担当／親睦委員会、会場委員会

（1808回）

次回のお知らせ（６月29日）
役員退任挨拶

会場／名鉄グランドホテル
担当／会長・幹事・副会長

（1809回）

司　　会　　会場委員会委員長　田 島 　 雄

2022年６月８日　第１８０７回　例会　於：名鉄グランドホテル

ロータリー親睦活動月間

古希・喜寿・傘寿のお祝い
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それでこそロータリー

唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　冨 田 昭 夫点 鐘

会　長　冨 田 昭 夫会 長 挨 拶
先程、新旧理事会を開かせて
頂きました有難うございました。
最近にわかに浮世絵に興味が
ありましたので、調べてみました。
まずは版画から。

版画とは、印刷を行う紙以外に、彫刻や細工
を施した版を作り、インクの転写・透写等によっ
て複数枚の絵画を製作する技法。版画はその版
の仕組みから大きく４つに分類される。凸版画、
凹版画、平版画、孔版画があります。また、印
刷する版面の種類によって木版画、銅版画、石
版画、シルクスクリーンに分類されます。そし
て現代では一般的に印刷となりますので美術の
分野での話となります。となると歴史が気にな
ります。
版画の始まりはヨーロッパでは1300年代後半
からキリスト教の教義を広める目的で、聖地巡
礼の記念や護符などを木版で作っていました。
現存の一番古い版木は1370年頃のプロタの版木
と呼ばれるもので、フランス中東部で階段の板
として用いられているものが発見されました。
初期の木版画は1370年から80年頃にフランスの

Dijon（ディジョン）で始まったのではないか
と伝えられています。
木版印刷が日本に伝わったのは飛鳥時代。中

国大陸から仏教や製紙技術とともに伝来したと
言われます。
日本の木版印刷は百済からの経文木版、木の

板に文字を彫刻して墨一色だけで摺った「文字
木版」に始まりました。
江戸時代に入りますと浮世絵が盛んに描かれ、

最初は、菱川師宣ら　による肉筆画でしたが（代
表作に見返り美人があります）、そののち版画
となり、錦絵（今で言うカラー印刷）に発展し
ます。錦絵は、浮世絵の版元が浮世絵師・鈴木
春信らに、これまで以上に華やかな摺物を依頼
したことからはじまり、瞬く間に浮世絵の定番
の手法となりました。そんなことから、鈴木春
信は錦絵を大成させた人物とされています。錦
絵は摺師、彫師の技術向上が無くては大成しな
かったのも確かでしょう。
分類として
旅行気分で眺めていた「名所絵」
遊女や看板娘を描いた「美人画」
歌舞伎役者は人気の的「役者絵」
笑わせる気満々のオモシロ「戯画」
等があります。
昔のものを見るとき、キリスト教なり仏教な

りを広く知らしめるために発展したなど、時代
背景を想像するのも楽しいですね。
会長挨拶を終わります。ご清聴ありがとうご

ざいました。
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《 第1807回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

６名
25,000円

983,000円

冨田君　新旧理事会おつかれさまでした。長寿
のお祝いの皆様おめでとうございます。私も
先輩の様な人生目指します。

沖野君　多忙
松浦君　本日の新旧理事業務会お疲れ様でした。
檜吉君　第１例会欠席のお詫び。
鬼頭君　皆様来週の夜間例会よろしくお願い致
します。

六浦君　最近、友人に誘われて畑をやるように
なりました。日焼けは気になりますが、体を
動かすのが楽しいです。

委　員　鬼 頭 光 広ニコボックス

第1807回
会員数：30名　出席数：19名　出席率：73.1％
前々回（第1805回）修正出席率：81.5％
メーキャップ：池山君、太田（利）君、宇田君

副委員長　住 川 誠 一出 席 報 告

古希・喜寿・傘寿のお祝い

《理事会報告》
１．本日、「21-22・22-23年度　新旧理事会」
が開催されました。

　　①21-22理事役員より22-23理事役員への申
し送りの件　

　　②22-23年度「クラブ計画書」校正の件
《連絡事項》
１．次回例会　６/15（水）
　　名鉄グランドホテルにて18時30分～点鐘
　　夜間例会を開催します。
　　尚、当日ゴルフ部会によるクラブコンペが
三好CCにて10時スタートで開催されます。

幹　事　魚 住 尚 三幹事報告

15-16年度から21-22年度迄のお祝いをしました。
【古希】熊澤君、大野君、竹本君、西村君、沖野君
【喜寿】片山君、安田君、赤堀君、檜吉君、平野君、住川君
【傘寿】安田君、赤堀君、片山君
皆様より一言スピーチ頂きました。

傘寿の安田君、赤堀君スピーチ
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その他報告

新旧理事会

１．次期クラブ計画書、個人住所の確認依頼　　松岡副幹事
２．次年度活動会議の案内　　松浦会長エレクト
　　６月１４日　１８時～　沢村屋
　　対象　次期会場・親睦・出席委員長・次期会長・幹事
３．次年度クラブ計画書　確認依頼　　松浦会長エレクト
　　次年度クラブ計画書（案）が配布されました。
　　６月１４日迄に修正等ある場合事務局に連絡お願いします。

新旧理事会が開催されました。
１．2021-22年度理事役員より2022-23年度理事役員への申し送り。
２．松浦会長エレクトより次年度クラブ計画書（案）の発表、校正等
　　審議されました。

2022-2023年度国際ロータリーのテーマ
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